

Landgraf-Energietechnik-GmbH · Lindenstraße 49 · 36110 Schlitz

Nachfolgekontor GmbH Sebastian Ringleb Am Leitz-Park 4 35578 Wetzlar

## Projekt GAYA - Verkauf der Landgraf-Energietechnik-GmbH Referenzschreiben

20. Februar 2023

Hallo Herr Ringleb, Hallo Herr Minnert,

wir möchten uns sehr herzlich bei Ihnen für Ihre Unterstützung bei unserem Verkaufsprozess bedanken. Von dem Moment an, als wir Sie kontaktiert haben, fühlten wir uns sehr gut bei Ihnen aufgehoben – der Eindruck hat sich bis zum erfolgreichen Projektabschluss gehalten.

Die Landgraf-Energietechnik-GmbH ist ein mittelständischer Heizungs- und Sanitärbetrieb mit Sitz in Schlitz (Vogelsberg). Mit unseren rund 25 Mitarbeitern arbeiten wir für sämtliche Kundengruppen (Privat, Industrie, Gewerbe und öffentlichen Hand) und übernehmen auf Wunsch alle wesentlichen Arbeitsschritte von der Planung, Installation und Inbetriebnahme bis zur Wartung der Anlagen. Die Ursprünge unseres Unternehmens liegen im Jahr 1966, seit 1993 liegt die Führung der Landgraf-Energietechnik in meiner Hand.

Nach langen, intensiven Überlegungen mit meinem Vater, kamen wir gemeinsam zum Entschluss, uns auf die Suche nach einer perspektivischen Unternehmensnachfolge zu machen und beauftragten nach angenehmen und transparenten Kennenlerngesprächen die Nachfolgekontor GmbH mit der Suche nach einem Partner, der uns in den kommenden Jahren bei der Regelung meiner Nachfolge und der Bewältigung der Energiewende zur Seite steht.

Das Team um Herrn Ringleb und Herrn Minnert machte sich nach Auftragserteilung zügig ans Werk. Im Nachgang eines intensiven Auftakttermins wurden Informationsmemoranden erstellt und Kandidaten recherchiert, die laut unseren Beratern echtes Zukaufsinteresse haben. Die Ergebnisse haben für sich gesprochen: Nach nur drei Monaten lagen uns 16 indikative Angebote von einer breiten Auswahl an Interessenten vor, aus denen wir die passendsten auswählen und kennenlernen konnten. Ein starker Trumpf in dieser und den nachfolgenden Projektphasen war die Transparenz: Wir waren stets im Bilde über den aktuellen Projektfortschritt, konnten sämtliche Prozessdokumente vor Versand freigeben und erhielten echte Handlungsempfehlungen, bevor wir Entscheidungen treffen mussten.

Vor Beginn unserer Zusammenarbeit hätten wir nicht erträumen können, mit welchen Höhen und Tiefen ein solcher Verkaufsprozess einhergeht. Umso glücklicher sind wir, dass wir das Team um Herrn Ringleb und Herrn Minnert stets an unserer Seite wussten. Unter Zuhilfenahme von hervorragenden Rechtsanwälten und Steuerberatern aus dem Netzwerk des Nachfolgekontors konnten wir sämtliche Probleme besprechen, beseitigen und Lösungen finden, die für alle Parteien einen gangbaren Weg dargestellt haben.

-2-

Am Ende unseres gemeinsamen Prozesses steht mit der EAM Natur Energie GmbH ein kommunaler Energieversorger als Käufer fest, der die Herausforderungen der Energiewende aktiv mitgestalten will und für den die Landgraf-Energietechnik-GmbH ein wichtiges Puzzlestück auf diesem Weg darstellt. Diese Wertschätzung für unser Lebenswerk prägte den gesamten Verkaufsprozess, sodass wir uns mehr als glücklich über die durch das Nachfolgekontor initiierte Lösung schätzen. Gerade für unsere Mitarbeiter sehen wir die individuellen Transaktion als aroße Chance. da sich die Aufstiea-& Weiterbildungsmöglichkeiten durch den Zusammenschluss deutlich erweitert haben.

Wir danken Ihnen, Herr Ringleb und Herr Minnert, daher sehr für Ihre Unterstützung, Tatkraft und unermüdlichen Einsatz und empfehlen Sie und das Team der Nachfolgekontor GmbH sehr gerne weiter.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Landgraf

Ernst Landgraf